
Auszug aus der Niederschrift 
über die 02. Sitzung des Ausschusses für Sport am 07.04.2021  
 
 
Zu TOP : 4.1.3 
Erweiterung/Neuerrichtung vom Sport- und Bewegungspark 
Einreicher: Mathias Miseler 
Vorlage: AN 0157/2020 
 
Herr Tuttlies erläutert die Zuarbeit des Amtes für Stadtwirtschaftliche Dienste. 
 
Bezüglich des ersten Antragpunktes teilt er mit, dass ein Austausch der Schilder im 
November 2020 erfolgte. Die Kosten beliefen sich auf 422 Euro für insgesamt fünf Schilder. 
Die Nutzungsfläche ist wohngebietsnah und bietet ein vielfältiges Angebot. Die Geräte 
werden regelmäßig geprüft, sodass sie allgemein als sicher gelten, jedoch stehen derzeit 
bewegliche Geräte nur eingeschränkt zur Verfügung, da sich die diese als ersatzbedürftig 
erwiesen haben.  
Sollte weiterhin Bedarf bestehen, kann ein Ersatz der alten Geräte und die Erweiterung 
vorbereitet werden. Der vorhandene Standort bietet alle Voraussetzungen. Es handelt sich 
um ein zentrales Angebot im Stadtteil, welches im Grünen liegt und von der Straße aus nicht 
einsehbar ist. Kinderspielplätze befinden sich nicht in der direkten Nachbarschaft. Eine 
Erweiterungsfläche ist gegeben. Die Verwaltung schlägt vor, dass es sich bei den 
Neuanschaffungen um feststehende Fitnessgeräten handeln sollte, um den 
Wartungsaufwand gering zu halten. 
 
Es konnte bisher keine Prüfung hinsichtlich der Fördermöglichkeiten für eine Erweiterung 
vorgenommen werden. Die Einordnung des Investitionsbedarfes in den Haushalt 2022 ff. 
wird beantragt. Analog gilt dies für die Errichtung solcher Angebote in anderen 
Wohngebieten bzw. Stadtteilen.  
Für das aktuelle Jahr 2021 stehen Maßnahmen zur Umsetzung fest. Dazu gehört die 
Errichtung von zwei Fitnessstationen am Moorteich. Eine Fitnessstation ist nördlich des 
Moorteiches an der Parkplatzecke zur Vogelwiese geplant und die weitere Station ist südlich 
des Moorteiches an der Gartenanlage am Rostocker Berg vorgesehen. Die Investitionsmittel 
sind in den Haushalt 2021 bereits mit eingeplant und unter dem Teilhaushalt 17 aufgelistet. 
 
Herr Miseler bedankt sich für die Ausführungen. Er gibt ergänzend den Hinweis, dass 
europäische Fördermittel verwendet worden sind.  
 
Herr Kinder stellt die Thematik wie folgt zur Abstimmung.  
 
Der Antrag AN 0157/2020 kann somit als erledigt betrachtet werden. 
 
Abstimmung:          8 Zustimmungen          0 Gegenstimmen          0 Stimmenthaltungen 
 
Der Präsident wird über das Beratungsergebnis informiert.  
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Madlen Zicker 

Stralsund, 17.01.2022 
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